

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan mengenai pelaksanaan pengiriman barang barang yang dilakukan PT Bangka Jaya Line yang telah diuraikan pada bab-bab terdahulu maka pada bab yang terakhir ini penulis merumuskan kesimpulan pembahasan sebagai berikut:

1. PT Bangka Jaya Line sebagai jasa penyebarangan kapal laut, memberikan kerja sama terhadap Pihak Pengirim untuk pengangkutan barang melalui laut. Dalam hal ini kegiatan pemindahan barang yang dimuat dengan jasa *Container* yang akan diseberangkan dengan jasa kapal laut dari PT Bangka Jaya Line. Dalam pelaksanaan pengiriman barang di pelabuhan dikenal dua bentuk dokumen yang pokok, yaitu dokumen pengiriman barang pada saat pemuatan dan dokumen pengiriman barang pada saat pembongkaran.
2. PT Bangka Jaya Line bertanggung jawab atas kepastian keberangkatan *Container* muatan dari Pihak Pengirim, sesuai dengan tanggal keberangkatan yang sudah ditentukan. Dan Pihak PT Bangka Jaya Line bertanggung jawab atas keutuhan, keamanan dan menjaga barang angkutan selama dalam penyebarangan (dalam kapal), hingga sampai tujuan pelabuhan pembongkarannya. Pihak yang bersangkutan dapat mengajukan klaim secara resmi dan tertulis kepada pihak pengangkut dengan dibuktikannya dokumen-dokumen yang sah, tetapi biasanya penyelesaian klaim didasarkan pada asas kekeluargaan dan musyawarah.

Namun dalam hal ini, juga tidak menutup kemungkinan penggantian ganti rugi dapat berupa perbaikan terhadap barang-barang yang mengalami kerusakan sehingga dapat dianggap bahwa pihak pengangkut telah melakukan pembayaran ganti rugi.

B. Saran

Guna mengantisipasi peningkatan arus barang melalui pengangkutan laut ini, maka penulis berusaha memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Pelaksanaan Pengangkutan Pengiriman barang sebaiknya dirumuskan demi untuk memberikan perlindungan kepastian hukum bagi para pihak tersebut.
2. PT Bangka Jaya Line bertanggung jawab atas kepastian keberangkatan *Container* muatan dari Pihak Pengirim, sesuai dengan tanggal keberangkatan yang sudah ditentukan. Dan Pihak PT Bangka Jaya Line bertanggung jawab atas keutuhan, keamanan dan menjaga barang angkutan selama dalam penyebarangan (dalam kapal), hingga sampai tujuan pelabuhan pembongkarannya.